

Fecha: 08-07-2025Pág.: 3Tiraje:126.654Medio: El MercurioCm2: 176,9Lectoría:320.543Supl.: El Mercurio Segunda Edición (C) - ChileFavorabilidad:No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Libertarios preparan proclamación de Kaiser y anuncio de ejes de campaña: salud, seguridad, economía y educación

## **ESTE SÁBADO EN ESPACIO RIESCO**

## Libertarios preparan proclamación de Kaiser y anuncio de ejes de campaña: salud, seguridad, economía y educación

A raíz del estancamiento de la candidatura de Johannes Kaiser en los sondeos de opinión y las limitaciones propias de una postulación que aún no puede recibir aportes y donaciones, en el Partido Nacional Libertario se encuentran analizando diferentes estrategias para revitalizar la campaña presidencial. Sobre todo, mencionan desde el partido, dado que ahora ya tienen clara la figura rival, a raíz del triunfo de Jeannette Jara el domingo 29. "Ahora es cuando partió la campaña", comentan.

Así, y con la finalidad de demostrar que ellos no se bajarán de la carrera bajo ninguna circunstancia, "cumpliendo su palabra", comentan desde el círculo del diputado libertario, este sábado 12 de julio el Partido Nacional Libertario en Espacio Riesco llevará a cabo el acto oficial de proclamación de la candidatura presidencial de Kaiser.

Allí, rodeado de los parlamentarios que adhirieron al partido recién conformado a nivel nacional, se revelarán tanto el logo de la campaña como la estructura y conformación del equipo que acompañará al candidato hasta noviembre, y en que se mantendrá la figura del diputado Cris-

tián Labbé (ex-UDĪ) como generalísimo y vocero. Además, habrá varios generales en retiro y otras figuras adherentes que integrarán su comando y lo estarán

comando y lo estarán asesorando.

En el lugar, donde se espera haya una convocatoria multitudinaria (para ello se arrendó Espacio Riesco), se presentarán también los cuatro ejes en que se enfocará la campaña: salud, seguridad, economía y educación.

De todas formas, el

partido ya había anunciado en enero a su equipo programático, así como el económico. Allí se nombró a personas como Víctor Espinosa, como coordinador del área económica, y a Aliro Galleguillos, quien se encargará de lo referente a salud.

Con un gran acto de campaña, que según mencionan sería lo que están preparando, esperan dar el puntapié inicial a este segundo tiempo de la carrera a La Moneda. Comentan que Evelyn Matthei (Chile Vamos) ya lo ha hecho y Kast (P. Republicano) también, por lo que ya era su turno de realizar una gran convocatoria de este tipo.

Pero en el círculo del diputado también esperan que la inscripción de la precandidatura en el Servel les permita entrar de lleno en la carrera presidencial. En un comienzo proyectaban inscribirla los primeros días de julio; pero por problemas de "papeleo", comentan desde la candidatura, debieron retrasarlo. Si bien no tienen fecha clara todavía, esperan poder acudir al Servel antes de agosto. Esto les solucionaría varios problemas, mencionan, principal-

mente económicos. Agregan los libertarios que esperan volver a lo que fue, por ejemplo, la candidatura en enero, donde Kaiser llegó a marcar en las encuestas más de dos dígitos.

> Ahora está cada vez con menor adhesión en los sondeos, siendo supera

sondeos, siendo superado incluso por Franco Parisi (PDG) en algunos de ellos. Esto, pese a que, al igual como ha sido la tónica del resto de los candidatos, aseguran que no existe preocupación en torno a los sondeos, agregando que en sus estudios el resultado es mejor.

Además, mencionan que una vez que comiencen los debates con las candidaturas más definidas, pueden tener opción de crecer de nuevo.

